



LES ATTACHEMENTS CORONAIRES

Les prothèses adjointes partielles qu'elles soient en résine ou en métal, ont pour but de rétablir le coefficient masticatoire et de retrouver un esthétisme satisfaisant.

Toutefois ces prothèses possèdent des crochets métalliques qui jouent le rôle d'ancrage sur les dents naturelles restantes. Il existe un grand nombre de formes de crochets, et nous mettrons tout en œuvre pour les positionner de la façon la plus esthétique possible. Cependant, ils restent bien souvent visibles et empêchent les larges sourires !

Les attachements dentaires peuvent dans la majorité des cas remplacer les crochets.

Il existe deux types d'attachement :

Les attachements intra-coronaires : ils se posent sur la dent dévitalisée ou encore à l'intérieur de la racine résiduelle.



Les attachements extra-coronaires (type boutons pressions, barres ou charnières) : ceux-ci se placent sur le côté droit ou gauche d'une couronne ou d'un bridge.

